

16 collégiens de Daubié ont cuisiné pour la Virade de l'Espoir



La classe de SEGPA du collège Victoire-Daubié.

Photo Progrès/Robert MAS

Dans le cadre de leur scolarité, 16 élèves de 3^e du collège Victoire Daubié ont mené un projet en lien direct avec l'organisation de la Virade de Bourg-en-Bresse organisée dimanche 26 septembre 21 au parc de loisirs de Bouvent. « Les organisateurs nous ont contactés au début du mois afin de savoir si la classe de Segpa (section d'enseignement général et professionnel adapté) pouvait confectionner des desserts qui seraient servis le jour de l'animation, indiquaient Claire Lagrange et Candyce Alga, enseignantes en hygiène, alimentation et services. Nous avons répondu favorablement car les élèves ont pu appliquer leurs compétences en organisant de A à Z cette démarche. Il

leur a fallu quantifier, commander, planifier et faire des essais de cuisine pour que tout soit prêt dimanche ». Au final, c'est une commande de 40 tartes aux pommes et 400 cookies qu'ils ont dû honorer. « Tous les élèves étaient très contents de réaliser ce projet, poursuivent les enseignantes. Ils sont fiers de participer à une action solidaire. Et puis dimanche, des personnes extérieures au collège ont découvert ce qu'ils sont capables de faire ! » Pour la majorité de ces collégiens, c'était aussi une découverte de ce qu'est une virade de l'Espoir et à quoi sont utilisés les bénéfices de cette manifestation.

**De notre correspondant
Robert MAS**